



Realschule St. Martin

Sendenhorst

Rundbrief 18 (2022-01-30) (an alle Eltern)

Schule in Zeiten von Corona

Sehr geehrte Eltern,

auch in der letzten Woche ist das Infektionsgeschehen in der Schule auf einem relativ niedrigen Niveau geblieben. Von den 2000 durchgeführten Tests zeigten vier ein positives Ergebnis an. Die betroffenen Schülerinnen und Schüler müssen in der Regel für eine Woche zu Hause bleiben, bevor sie sich aus der Quarantäne freitesten können. Der Unterricht fand in allen Klassen weiterhin planmäßig statt. Die 10. Klassen starten morgen zu dreitägigen "Tagen Religiöser Orientierung". Um diese Veranstaltungen zu ermöglichen, haben wir seit letzten Mittwoch einige besondere Sicherheits- und Hygienemaßnahmen in der Schule umgesetzt. Wir freuen uns sehr, dass wir die TRO in Absprache mit den Tagungshäusern realisieren können. Diese Tage können und werden sicher besondere Impulse für die persönliche Entwicklung - aber auch für das Miteinander in den Klassengemeinschaften - setzen.

Neuer Stundenplan ab Montag

Die Arbeiten am neuen Stundenplan sind abgeschlossen. Die Klassenpläne wurden bereits auf die [Website der Schule](#) hochgeladen, so dass sie auch für Sie einsehbar sind. Für die allermeisten Klassen haben sich die Endzeiten an den einzelnen Wochentagen nicht verändert. Der neue Plan wird voraussichtlich bis Ende April gültig sein.

Einstieg der Klassen 8 in die Berufswahlvorbereitung

Im 8. Jahrgang beginnt an unserer Schule die Phase der intensiven Berufswahlvorbereitung. Wir orientieren uns dabei am "KAoA"-Programm des Landes NRW ("Kein Abschluss ohne Anschluss"). Die 8. Klassen finden in ihrer Dateiablage von "schulbistum" einen neuen Ordner "Berufswahlvorbereitung", in den wir wichtige Materialien und Informationen einstellen werden. Hier finden Sie bereits eine Broschüre des Kreises Warendorf, in der wichtige Elemente der Berufswahlvorbereitung vorgestellt werden - und deren Lektüre wir den Eltern der Klassen 8 besonders an Herz legen möchten. Diese Broschüre, die auch in verschiedenen Sprachen vorliegt, gibt es ebenfalls [hier auf der Website des Kreises Warendorf](#) als Download.

Beratung zur individuellen Schullaufbahn

Mit Beginn des zweiten Schulhalbjahres bietet Frau Grauert wöchentlich ein Beratungsangebot zur individuellen Schullaufbahn an:

- Wo liegen meine besonderen Stärken und Begabungen?
- Wie kann ich meine Potenziale an der Schule am besten entfalten?
- Welcher Neigungsschwerpunkt (4. Klassenarbeitsfach) liegt mir am meisten?
- Welches weitere Wahlpflichtfach sollte ich ab Klasse 9 wählen?
- Welche besonderen Angebote der Schule (Arbeitsgemeinschaften, Projekte, Wettbewerbe, Förderkurse etc.) sollte ich nutzen, um mich weiterzuentwickeln?
- Welche freiwilligen Ämter kann ich übernehmen?
- Wie kann ich das Angebot der Schule von Klasse 5 an konsequent nutzen und für mich dokumentieren?

Die Gesprächstermine können gerne auch zusammen mit den Eltern wahrgenommen und persönlich in der Schule oder per E-Mail vereinbart werden. Sie erreichen Frau Grauert unter der Mailadresse m.grauert@real-martin.de.

Abschied

Das war jetzt mein letzter Elternbrief an Sie. Ich habe die Realschule St. Martin mehr als 30 Jahre geleitet. Zum 1. Februar wird es mit Michael Rotterdam nun einen neuen Schulleiter geben.

Ich habe die mit der Leitung verbundenen Aufgaben, meinen eigenen Unterricht, meine Schulfahrten und viele andere Projekte stets mit großer Freude und Motivation wahrgenommen. Auch wenn ich sicher manches vermissen werde, gebe ich mein Amt jetzt gerne in andere Hände. Mit Beginn der neuen Lebensphase freue

ich mich auf mehr private Zeit, neue Aufgaben und neue Möglichkeiten - wie zum ersten Mal auch außerhalb der Ferien verreisen zu können :-)

In meiner Zeit an der Schule habe ich stets den Rückhalt der Eltern gespürt, ohne den die allermeisten Vorhaben der Schule nicht möglich gewesen wären. Gerade auch in der Krisensituation der letzten zwei Jahre haben mich unzählige aufmunternde und bestätigende Rückmeldungen von Eltern erreicht. Dafür möchte ich mich persönlich - aber auch im Namen des ganzen Kollegiums der Schule - bei Ihnen von Herzen bedanken.

Mit Michael Rotterdam als stellv. Schulleiter und Tanja Witte als Zweiter Konrektorin konnte ich in den letzten Jahren schon eng zusammenarbeiten. Ungeachtet neuer Akzente können Sie daher einen reibungslosen Wechsel der Schulleitung erwarten. Bitte schenken Sie Ihnen das gleiche Vertrauen, das Sie mir entgegengebracht haben. So wird die Schule auch weiterhin zum Wohle der anvertrauten jungen Menschen arbeiten können.

Ich bin eigentlich ganz zuversichtlich, dass die Einschränkungen der Pandemie bald ein Ende haben werden. Ihnen und Ihren Familien, besonders auch Ihren Kindern, wünsche ich eine weiterhin erfolgreiche Zeit an unserer Schule, bleibende Gesundheit (oder - wenn es Sie erwischt - nur leichte Symptome...), Glück und den begleitenden Segen Gottes für die Zukunft.

Vielleicht treffen wir uns ja noch einmal bei der ein oder anderen Gelegenheit. Es würde mich freuen. Also auf ein Wiedersehen oder wie man in Israel sagt: "Le hitraot".

Mit herzlichen Grüßen

Ihr

Gerd Wilpert, Schulleiter

Sendenhorst, den 30. Januar 2022

Wenn Sie diese E-Mail (an: {EMAIL}) nicht mehr empfangen möchten, können Sie diese [hier](#) kostenlos abbestellen.

Realschule St. Martin
Gerd Wilpert
Auf der Geist 7
48324 Sendenhorst
Deutschland

02526/93110

